

Hann. Münden, den 03.01.2024

Neuer Treffpunkt in Hann. Münden: Die „Plauderstube“ im Haus der Nationen

Das gemütliche Bistro im Haus der Nationen im ehemaligen Vereinskrankenhaus wird zur „Plauderstube“. Die Eröffnungsfeier findet am Freitag, den 2. Februar 2024 von 11:00 Uhr bis 13:00 Uhr in der Burckhardtstraße 60 statt.

Das Haus der Nationen freut sich, die Eröffnung der neuen „Plauderstube“ bekannt zu geben, ein einladender Raum für Begegnungen, Gespräche und geselliges Miteinander. Dieser Treffpunkt steht nicht nur den Bewohner*innen von Neumünden offen, sondern heißt auch alle Bürger*innen aus Hann. Münden und Umgebung herzlich willkommen.

Die „Plauderstube“ bietet gegen eine freiwillige Spende Warmgetränke, Gebäck und leckeren Kuchen an. In einer entspannten und angenehmen Atmosphäre können sich Menschen treffen, austauschen und gemeinsame Gespräche führen. Außerdem finden die Besucher*innen Spiele, Bücher und Tauschregale für Deko und Bücher vor. Weiter sind regelmäßige Aktionen geplant, darunter ein Kochtreff, der Gelegenheit bietet, gemeinsam kulinarische Genüsse zu entdecken und zu teilen. Mit einem herzlichen Willkommen und offenen Türen freuen wir uns darauf, eine lebendige Gemeinschaft zu fördern und das soziale Miteinander zu stärken.

Die Plauderstube wird nach der großen Eröffnungsfeier am 2. Februar jeden Freitag in der Zeit von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr für alle Bürger*innen offenstehen.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen an der Eröffnung teilzunehmen.

Das Haus der Nationen

Das „Haus der Nationen“ ist ein Ort, an dem sich Menschen verschiedener sozialer und nationaler Herkunft begegnen und neue Möglichkeiten erhalten, ihr Leben zu gestalten.

Die Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung (GAB) Südniedersachsen gGmbH betreibt im Auftrag des Landkreises das „Haus der Nationen“. Im Haus befindet sich ein Wohnbereich für Geflüchtete, das Neumündener Begegnungszentrum, der GAB-Qualifizierungsstandort und ein Bistro, das zurzeit ebenfalls für die Schulverpflegung genutzt wird. Wesentlich für alle Bereiche ist, dass sich hier Menschen begegnen und sich gegenseitig helfen.

Im Neumündener Begegnungszentrum gibt es Beratungs-, Informations- und Kulturveranstaltungen für die Nachbarschaft. In den Räumen des Begegnungszentrums können und sollen eigene Ideen der Neumündener*innen umgesetzt werden.

Die GAB ist eine gemeinnützige Gesellschaft des Landkreises Göttingen, die sich im Rahmen von sozialen Projekten und Qualifizierungsmaßnahmen für die berufliche Eingliederung von Arbeitslosen, geflüchteten Schutzsuchenden und sozial benachteiligten Menschen engagiert.



Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung Südniedersachsen mbH – gemeinnützig

Florenz-Sartorius-Str. 5, 37079 Göttingen

Tel.: 0551 789650-0, Fax: 0551 789650-29

E-Mail: info@gab-suedniedersachsen.de

Internet: <http://www.gab-suedniedersachsen.de>

Bildmaterial im Anhang

Kontakt:

Stephanie Heck-Weidemeier

Haus der Nationen

Burckhardtstraße 60

34346 Hann. Münden

Tel.: 05541 90949-11

E-Mail: heck-weidemeier@gab-suedniedersachsen.de

Abdruck frei – Belegexemplar an info@gab-suedniedersachsen.de erbeten

Bildmaterial im Anhang

Foto GAB Mitarbeiter Gemeinwesenarbeit